

空フ旦

〒112-0011 東京都文京区千石 2-40-17 文京区立第十中学校

『開校七十周年記念 学習発表会(舞台部門)』、大成功! 三学期の展示部門、今から楽しみです

校長 松本心一

10月27日 土曜日、『開校七十周年記念 学習発表会』を開催いたしました。約二週間前に挙行いたしました『開校七十周年記念式典』では、式典終了後に第十中学校の生徒の素晴らしさが話題となりましたが、それは、生徒の皆さんの式典に臨む立派な態度と、『祝いの言葉』や『祝歌』を通して第十中学校関係者として参列している全生徒の心のこもったお祝いの気持ちが、評価されたのだと思っています。祝歌にて、全生徒によって体育館の式場に響きわたった歌声は、祝いの気持ちとして参列していただいたご来賓の皆さまの心にしっかりと届き、在校生徒としての役目も立派に果たしていました。

この様な経緯と実績を経ての今年度の学習発表会です。『輝け はばたけ 70年目の十中魂』 というスローガンのもと、生徒会役員や実行委員会委員を中心に生徒一人一人の頑張りが発揮された、素晴らしい発表となりました。

合唱コンクールは、音楽科の授業で受けた指導や沢山のアドバイスをもとに、学級の友だちや担任の先生と協力して取り組み、仕上げてきた合唱作品の発表でした。

第十中学校の生徒の主張である弁論は、各学級での弁論大会から選出されてきた、全生徒の代表作品でした。

英語スピーチでは、与えられたテーマにそって、楽しそうに英語をつかって表現し、スピーチし、 それぞれ個性が感じられる内容が展開されていました。

毎年好評で、大勢の人から楽しみにされている第十中学校紹介ビデオでは、脚本された一つのストーリの中で大活躍する出演生徒を通して、私たちの大切な学び舎が紹介されていました。

文化部の活動では、共通の目標をもった仲間と共に、毎日の積み重ねた成果が舞台で発表されていました。

発表者を尊重し、感動的な発表を態度で示そうと努めている生徒たちの鑑賞態度がとても印象的でした。

当日は、地域のご来賓や保護者の皆様には、当日、お忙しい中ご来校いただき、発表する生徒への激励等を頂けました事、さらには、合唱の場面などご一緒に合唱に参加していただく事で生徒たちと共に発表をつくりあげていただきました事、重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

道徳授業地区公開講座、いのちと心の授業を実施しました

平成30年11月10日 土曜日、②校時『道徳授業地区公開講座』、③校時には 全国薬害被害者団体連絡協議会 間宮 清 様を講師にお招きし、薬害被害者の講演会から『いのちと心』について学びを深めました。

2019年度から完全実施となる道徳科に向けて、第十中学校でもその準備が着々と進んでいますが、今回の講座では次の内容の授業を行ないました。

	主題名	内容項目	資料名	ねらい	評価
第一学年	生命の尊さ	3-(1)	新ちゃんの	かけがいのない生	今の自分が存在していることの尊さ
			流しびな	命の尊さを理解さ	に気づき、かけがえのない生命を尊重
				せ、自他の生命を	していく考えをもつことができたか。
				いつくしみ尊重し	
				ようとする態度を	
				育てる。	
第二学年	生命の尊重	3-(1)	生きるつと	生命の大切さを自	多くの愛情を受け、支えられて生きて
			め	覚し、生きること	きたことに気づくことができたか。
				に喜びと感謝の念	生きていることの喜びと感謝の気持
				をもつとともに、	ちをもち、生命を尊重しようとする態
				自他の生命を尊重	度を育てることができたか。
				する態度を養う。	
第三学年	公正·公平	4-(3)	梅雨に入っ	差別や偏見なく、	相手が求める必要な配慮でなければ、
			た日	誰に対しても公	相手にとっては差別であることに気
				平、公正な社会の	づき、相手の立場に立って考えること
				実現に努める態度	が、誰に対しても公平、公正な社会の
				を育成する。	実現につながることを考えることが
					できたか。

表彰、活動報告等(部活動、各種活動等)

活動の名称	実績・連絡・案内等				
男子バレーボール部	◆第 4 ブロック新人大会出場 10/14				
	◆礫川マラソン出場 11/25				
バスケットボール部	◆文京区新人大会 第3位 11/4				
(男子)					
バスケットボール部	◆文京区新人大会 1回戦惜敗 10/8				
(女子)					
ランニング部	◆礫川マラソン出場 11/25				
吹奏楽部	◆11月3日(土)白山交流館で行われた「交流演奏会」にて、演奏				
	を披露しました。				
その他	◆「税の標語」コンクール 11/15				
	優秀賞 3年生 「納税で 日本の未来に 投資する」				

【保護者の皆様へ】二学期末は、三者面談等でお子様の生活を振り返り、共に考える機会が予定されています。宜しくお願い致します。